

Forums pour les consommateurs

Mélange alcool lean cannabis et tabac

Par Profil supprimé Posté le 06/02/2017 à 02h33

Bonjour, lors d'une soirée j'ai fait pas mal de mélanges, j'ai bu de l'alcool et fumée un peu de cannabis et pris pas mal de lean, j'ai arrêté de consommer pendant 1/2heure à peu près et fumée 2cigarettes avant que je commence à me sentir mal, je ne comprenais plus ce que l'on me disait, je me suis levée et à chaque pas j'avais comme des absences avant de reprendre conscience ensuite je me suis allongée je n'arrivais plus à bouger ni à parler j'avais des violents tremblements malgré les couvertures que amis m'ont mis mais je n'avais pas froid, j'avais des pertes de connaissances et j'ai des flash des visages de mes amis devant mes yeux.
C'est la première fois que j'ai fait un melange, et la première fois qu'il m'arrive cela, je ne comprend pas ce qui m'est arrivé, est ce que ça c'est déclanché a cause des cigarettes ? ou a cause du melange ? ou est ce que c'est a cause du lean ?
merci pour vos reponses